



## **Banco Agrario dispone de \$12 billones para apoyar con crédito a emprendedores del agro y la economía popular en 2025**

**Bogotá, 27 de enero de 2025**

“Para este año tenemos más de 12 billones de pesos dispuestos para crecer y seguir apalancando la economía tanto rural como urbana, la economía popular y del agro colombiano”, anunció este lunes el presidente del Banco Agrario de Colombia, Hernando Chica Zuccardi.

El directivo se refirió al tema durante su participación en la tercera emisión del espacio La Agenda, de la Presidencia de la República, un programa en el que funcionarios del Gobierno nacional responden preguntas de periodistas regionales, comunitarios y populares de todo el país. En esta edición se conectaron periodistas de 22 medios de comunicación y más de 11 mil 400 personas.

Al indicar que con estos recursos crediticios se busca fomentar desarrollos y proyectos asociativos, el presidente del Banco Agrario invitó a los potenciales beneficiarios a acercarse a las oficinas de la entidad o a Prosperidad Social, a la Agencia de Desarrollo Rural (ADR) y a las secretarías de Desarrollo y de Agricultura de los diferentes entes territoriales, “para que se organicen y puedan generar procesos asociativos”.

“En el Banco Agrario estamos comprometidos con el proceso del Pacto por el Crédito, en el cual debemos estar desembolsando 5 por ciento de recursos adicionales y crecer más de un 500 por ciento el componente de créditos asociativos”, dijo.

“Toquen las puertas de las diferentes oficinas, estamos para apoyarlos: con el Banco Agrario y el Gobierno del Cambio crecer juntos es posible”, sostuvo.

### **Logros históricos**

Durante la conferencia de prensa, el presidente del Banco Agrario entregó un balance de logros de la entidad durante los últimos dos años, entre septiembre de 2022 y diciembre de 2024.

Al respecto, destacó que a la fecha el Banco Agrario ha otorgado créditos por 26,9 billones de pesos en condiciones favorables para los beneficiarios, con un crecimiento de cerca del 60 por ciento frente al periodo inmediatamente anterior.

Señaló que la entidad ha puesto a circular 10 billones de pesos de recursos nuevos en la economía, que han ayudado a la reactivación del Producto Interno Bruto (PIB) Agropecuario y a dar a la economía popular un mayor acceso al crédito.

En este periodo –señaló–, el Banco Agrario incorporó a 800 mil clientes nuevos con acceso a productos y servicios financieros. “De estos, a 450 mil les estamos llegando con créditos en buenas condiciones. Y de estos, el 50 por ciento, más de 200 mil familias, han tenido acceso a crédito por primera vez”, precisó Chica Zuccardi.

### **Apoyo a los jóvenes**

Asimismo, destacó que para ayudar a los jóvenes a salir del 'gota gota' o de créditos más costosos, el Banco Agrario no les exige historia crediticia, atendiendo instrucciones del presidente Gustavo Petro.

“No les exigimos garantías, tomando en cuenta que los jóvenes están emprendiendo, generando nuevos negocios, entrando en el proceso económico y buscando ser autosostenibles. No necesitan hipotecar la casa, la moto, el carro o la bicicleta”, dijo.

Explicó que “para eso tenemos otras entidades que hacen parte del Ministerio de Hacienda y del Grupo Bicentenario, que apoyan con ese respaldo”.

“Por el lado de los jóvenes, ya llegamos a cerca de los 700 mil millones de pesos de recursos en créditos en los últimos dos años”, precisó.

### **Mujeres, más cumplidas que los hombres en pago de créditos**

En la conferencia, Hernando Chica Zuccardi eligió el comportamiento crediticio de las mujeres colombianas y, en especial, de las mujeres rurales, es decir, del campo colombiano, ya que son más cumplidas en el pago que los hombres y utilizan los préstamos en los proyectos para los cuales los solicitan.

El directivo resaltó que la economía rural no solo es producción de alimentos en el campo, que es el foco del Banco Agrario, sino que también hay emprendimientos que tienen que ver, por ejemplo, con artesanías, confecciones y turismo, actividades importantes para la economía, que generan divisas, mueven recursos y generan nuevos negocios en las regiones.

“Ahí estamos facilitando recursos y apoyando en buenas condiciones. Muchos de estos temas están en cabeza de las mujeres”, dijo el presidente del Banco Agrario al reportar que “ya llegamos a los 3 billones de pesos de créditos enfocados en el sector de las mujeres”.

“Estas mujeres valiosas en todo el país están haciendo grandes procesos económicos, emprendimientos y movilizand recursos en la economía”, puntualizó Chica Zuccardi.